

Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi Broadcasting  
Titin Nur Afni  
44109010246

Representasi Hubungan Keluarga dalam Film “ Test Pack (you’re my baby)”  
Jumlah halaman : 5 BAB + 82 Halaman + 5 lampiran  
Bibliografi : 24 acuan, Tahun 2009 – 2013

### ABSTRAKSI

Film merupakan salah satu media yang menjadi saluran berbagai macam gagasan dan konsep sehingga dapat memunculkan dampak tertentu dari penayangannya. Seseorang dapat berpersepsi secara tidak langsung ketika menonton sebuah film dan menerima pesan (message) yang disampaikan. Keluarga merupakan sebuah lembaga terkecil dalam masyarakat dan menjadi tema yang menarik ditengah-tengah terpaan film-film bertema percintaan remaja hingga horor yang berbau unsur seks. Kebersamaan antar anggota keluarga menjadi salah satu penceritaan yang menarik dalam film Test Pack (you’re my baby). Bagaimana sebuah keluarga membangun kebersamaan dan bahu membahu menghadapi kenyataan yang terjadi dalam keluarga untuk saling menerima kekurangan satu sama lain.

Teori penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis semiotika. Teori ini merupakan suatu ilmu atau metode analisis untuk mengkaji tanda. Suatu tanda menandakan sesuatu selain dirinya sendiri, dan makna (*meaning*) ialah hubungan suatu objek atau ide dan suatu tanda (Little John 1994 : 64). Sedangkan metode pendekatan yang digunakan peneliti adalah pendekatan analisis semiotika Roland Barthes. Dimana pendekatan semiotika merupakan suatu disiplin yang menyelidiki semua bentuk komunikasi yang terjadi dengan sarana “*signs*” atau “tanda-tanda” dan berdasarkan pada “*sign system*” code (sistem tanda).

Tipe penelitiannya menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Metode penelitian dengan analisis semiotika peneliti ingin mengungkapkan dan menggali setiap makna, tanda yang tersurat dan tersirat dari representasi hubungan keluarga dalam film Test Pack (*you are my baby*) melalui frame yang telah ditentukan dan mengacu pada teori-teori yang digunakan.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa kebersamaan antar anggota keluarga khususnya suami istri dapat menjadi landasan yang kuat dalam sebuah hubungan keluarga. Hal tersebut digambarkan dalam film Test Pack (you’re my baby) sebagai film keluarga yang memiliki penceritaan berbeda dari yang pernah ada.